

La Syrie remercie Cuba pour son aide sanitaire



Damas, 30 mai (RHC) Le ministre syrien de la Santé, Hassan Al-Ghobash, a exprimé la gratitude de son pays à Cuba pour l'aide offerte dans ce domaine à son homologue José Ángel Portal Miranda, lors de la 76e session de l'Assemblée générale de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) tenue à Genève, ont rapporté mardi les médias syriens.

Nous avons exprimé notre gratitude pour les médicaments et les vaccins, ainsi que pour la solidarité dont nous avons fait preuve après le tremblement de terre qui a frappé notre pays en février dernier, a déclaré le ministre à son homologue cubain.

Les deux responsables ont également discuté des moyens d'améliorer la coopération en matière de santé et de développer des actions communes.

Une amitié profonde, une solidarité inconditionnelle et des positions communes immuables ont marqué les 58 ans de relations entre la Syrie et Cuba, qui ont débuté le 11 août 1965.

Entre 2016 et 2019, la Syrie a reçu des tonnes de médicaments cubains contre le cancer et des vaccins contre la diphtérie, le tétanos, la grippe et l'hépatite B, alors que les pays occidentaux imposaient un blocus de fer qui empêchait l'arrivée de fournitures médicales au pays du Levant.

Un autre signe de coopération et de solidarité a été le don par La Havane de 240 000 doses de vaccins Abdala, Soberana 02 et Soberana Plus, trois médicaments contre le Covid-19 produits à Cuba. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324114-la-syrie-remercie-cuba-pour-son-aide-sanitaire>



Radio Habana Cuba